

EL NUEVO SIGLO



Segunda moción de censura no tiene argumentos nuevos: Botero/18A

EDITORIAL
Seguridad urbana, la mayor urgencia/3A

Los sonidos colombianos llegan a México con el Festival "Quimera"/12B

INDICADORES/3B
TRM
DÓLAR \$3.451,57 ▼
EURO \$3.809,15 ▲

Máxima tensión en Cataluña



Los independentistas catalanes prosiguieron con sus acciones de protesta por la condena judicial a varios de sus líderes por parte del Tribunal Supremo español. En Barcelona y otras ciudades de esa región hubo fuertes manifestaciones y hoy habrá más marchas y mitines./1B

Espaldarazo a decomiso de dosis mínima de drogas

La ofensiva contra el consumo de drogas en sitios públicos continúa avanzando en Colombia. A la aprobación en el Congreso días atrás del proyecto de ley que prohíbe drogarse en parques y entornos escolares, se sumó la decisión ayer

del Consejo de Estado que negó la suspensión provisional del decreto dictado en octubre por el gobierno Duque que permite a la Policía sancionar con decomiso el porte y tenencia de la dosis mínima de drogas en sitios públicos./18A



El campeón de África, Argelia, arrolló ayer a la selección Colombia, aplicándole un fulminante 3-0. De inmediato se abrió el debate sobre el trabajo del técnico Carlos Queiroz y la escogencia de las nóminas./16B

TOP 5

Aún no hay borrador de la reforma pensional

El Gobierno salió ayer al paso de rumores de que esté listo el contenido del proyecto de reforma pensional. Tanto el Ministerio de Hacienda, como el Departamento Nacional de Planeación (DNP) y el Ministerio del Trabajo expresaron en un comunicado que "los informes de prensa que han sido publicados este martes, sobre el contenido de la reforma de protección a la vejez en la que se ha venido trabajando, no son ciertos

y no hay un proyecto de ley definido".

Señalan que "no se está pensando en acabar con Colpensiones ni aumentar la base de cotización". Indicaron los funcionarios que "el Gobierno reitera que mantendrá los tres pilares con los que se ha comprometido: no afectar los derechos adquiridos, no aumentar la edad de pensión y hacer más redistributivo y equitativo el sistema para los más vulnerables"/5A

J.C. Restrepo analiza la crisis ecuatoriana

La decisión del Gobierno ecuatoriano de echar para atrás el incremento de los combustibles para lograr un acuerdo con los indígenas, fue analizada por el exministro Juan Camilo Restrepo. El dirigente político dijo a EL NUEVO SIGLO que "un aumento brusco

del 120% en el precio de los combustibles simplemente no es digerible por la sociedad. Sostuvo que "en Colombia no tenemos una situación de precios desfasados de los combustibles como en Ecuador, que tiene el precio más bajo después de Venezuela"/4A

Bogotá: candidatos a favor de acabar Relleno Doña Juana/6A

La Amazonía también apuesta por su RAP/7A

María según Callas, una diva eterna/8A